



Director: Juan Carlos Tafur

AÑO: I - EDICION: 000031

Lima

SECCIONES

INDICE POLITICA

AMPLIAR / REDU

- En Portada
- Política
- Pataditas
- Columna del director
- Columnistas
- Economía
- Internacional
- Locales
- Espectáculos
- Cultural
- Deportes

Los dejan en libertad de votar a conciencia



Tras la renuncia

de Cecilia Tait, la bancada oficialista reunión de ayer dejar en libertad a sus votantes de acuerdo a sus convicciones constitucionales que restituye la parlamentaria.

Sin embargo, la congresista de Perú Palomino advirtió que también se iría a recibir la más mínima presión para votar.

“Que lo piensen dos veces antes de presionarme o sancionarme, porque al más mínimo fastidio, yo renuncio. No voy a venir a utilizarnos como tontos útiles”, dijo a La Primera.

venir a utilizarnos como tontos útiles”, dijo a La Primera.

Palomino no tuvo el mayor reparo en “felicitar” a Tait “por haber actuado de acuerdo a sus principios y no haberse dejado avasallar”.

Mientras tanto, las oficialistas Enith Chuquival y Julia Valenzuela afirmaron que están dispuestas a soportar estoicamente cualquier sanción pero no cambiarán su voto por la bicameralidad”.

Hasta ahora, de los ocho oficialistas que se han declarado abiertamente en contra de la reforma del Senado, sólo ha cambiado de opinión Carlos Almerí.



Recomendar

Imprimir